
Ata Reunião Unimed Costa Verde e Adur 
 

Foi realizada na sede da Unimed Costa Verde no dia 28/09/2022 a reunião entre a Unimed 
Costa Verde, representada pelos seus Diretores ( Dr. Paulo Wesley Ferreira Bragança, Dr. 
Roberto Hiromiti Akiyama, Dr. Adão Guimarães e Silva e Dr. Antonio Daniel Moura Genovez) e 
pelos Gerentes ( Luiz Fernando Lopes Fernandes e Carlos Fernandes da Cruz ) e a ADUR - 
Associação dos Docentes da Universidade Rural do Rio de Janeiro, representada pela sua 
presidenta Prof.ª Elisa Guaraná de Castro e pelos membros da comissão de saúde (Paulo César 
Augusto de Souza, Sergio Reyes, Claudio Maia Porto e Rosane Ferreira de oliveira). 

 
O intuito da reunião foi tratar sobre o reajuste do contrato firmado entre as partes e 

tratar de assuntos administrativos que vem sendo reclamado pelos associados da Adur. 
 
A Prof.ª Elisa pediu a palavra e colocou os problemas que os associados têm repassado 

para associação e pediu posição da Unimed Costa Verde sobre esses assuntos. 
 
1. Demora atendimento 0800 Federação após 18hs 
2. Atendimento Uti vida 
3. Descredenciamento Labs A+, Caxias D’or, LAFE entre outros para atendimento 

intercambio 
4. Problema Rio com vários descredenciamentos 
5. Além dos itens acima, pediu apoio da Unimed para entendimento dos valores das 

faturas emitidas que não estão batendo com a cobrança 
 
Os itens 1 a 4 serão tratados pelo Dr. Paulo Wesley junto a federação e o item 5, o 

Gerente Carlos Cruz irá se inteirar junto a nosso financeiro para dar suporte. 
 
Em Seguida foi passado para o assunto do reajuste, onde o Gerente Luiz Fernando da 

Unimed entregou apresentação a todos os presentes com os resultados técnicos desde o último 
reajuste que abrange as competências 07/2021 a 06/2022 ( relatório encontra-se em anexo). A 
Unimed apresentou a necessidade de reajuste de 32,32% e que não foi aceita pela ADUR 
alegando que a anos eles não tem reajustes financeiros em seus salários, o problema que 
ocorreria com os novos entrantes a receberem esse reajuste e que o contrato é lucrativo para 
Unimed Costa Verde. 

 
Dr. Paulo Wesley sugere que a ADUR faça uma proposta e é apresentado que o contrato 

não deva ter reajuste algum (reajuste zero). A Unimed Costa Verde na palavra de seu presidente 
e demais diretores informa que essa proposta torna o contrato inviável para Unimed e a ADUR 
apresenta um novo valor de 5,00%, que seria o mesmo do ano anterior. 

 
A Diretoria da Unimed informa que diante do impasse irá levar para análise do conselho 

de administração, o menor valor possível para a permanência da relação entre as partes e pede 
para ADUR que faça da mesma forma, pois devido as mudanças no país e na saúde suplementar 
os custos médicos subiram muito. Fica agendada próxima reunião para o dia 13/10/2022. 

 
Retornando a negociação em 13/10/2022 a Unimed Costa Verde e a ADUR se reuniram 

na sede da Unimed com a presença pela Unimed dos seus Diretores ( Dr. Paulo Wesley Ferreira 
Bragança, Dr. Roberto Hiromiti Akiyama, Dr. Adão Guimarães e Silva e Dr. Antonio Daniel Moura 
Genovez) e pelo Gerente Luiz Fernando Lopes Fernandes e pela ADUR pela sua presidenta Prof.ª 
Elisa Guaraná de Castro e pelos membros da comissão de saúde (Paulo César Augusto de Souza, 
Sergio Reyes, Claudio Maia Porto). 

 
A professora Elisa pede a palavra e volta a falar dos problemas encontrado pelos 

associados e que foram tratados no ofício enviado por email para Unimed em 10/10/2022 e se 



Dr. Paulo Wesley já tinha alguma posição. Dr. Paulo informa que tratou pessoalmente do 
assunto junto a Federação Rio e a Unimed Rio que darão prosseguimento para solução dos 
problemas apresentados no ofício e na última reunião. Durante a reunião Dr. Paulo apresenta 
ofício encaminhado pela Federação Rio, que tinha acabado de chegar. 

 
Dando continuidade a tratativa do reajuste a Unimed Costa Verde informa que a 

necessidade seria do valor já apresentado de 32,32%,  mas que no máximo poderia reduzir para 
o índice técnico do relatório 19,53% , temendo pela manutenção da prestação dos serviços. 

 
A Gerência apresenta o valor da nova competência fechada 08/2022 onde a sinistralidade 

foi de 97,33% e que somada com a da competência 07/2022 que foi de 105,79%, já apresenta 
uma sinistralidade acumulada para o próximo reajuste de 101,57%, que é muito preocupante. 
Dr. Adão complementa que no dia anterior recebemos uma solicitação do medicamento 
Spinrazza onde o tratamento é para vida toda e o custo anual passará de muito da casa de 4 
milhões. Esses dados preocupam muito a todos da Unimed Costa Verde. 

 
A professora Elisa apresenta uma nova proposta que é de 7,17% ( IPCA do mês), a Unimed 

propõe 50% do reajuste necessário que seria de 16,16%. A Adur faz nova proposta de 9% e fica 
marcado para uma nova rodada de negociação para a pedido do Dr. Paulo Wesley a Diretoria 
da ADUR levar para seus associados que não é possível manter o contrato com o reajuste 
proposto.  

 
Dr. Paulo diz que gostaria que esse assunto fosse resolvido nessa reunião e não mais fosse 

postergado para outra e então o Gerente de Mercado da Unimed, Luiz Fernando propõe 16% 
sem a retroatividade de outubro que daria uma economia de 1,33% ao mês. A Adur faz a 
contraproposta de 14,50% de reajuste com retroatividade de outubro/2022 cobrada nos meses 
de dezembro/2022 e janeiro/2023. Essa proposta foi aceita por todos os presentes e foi dada a 
reunião como encerrada. 

 
  


